



Les amis de  
gabriel maire

## Padre Gabriel Presente !

**Le 23 décembre 2022,**

nous nous joindrons à nos amis brésiliens qui font mémoire de la vie donnée de Gaby.

**Padre Gabriel Presente !** Ce n'est pas un vain mot !

Ceux qui ont marché sur les pas de Gaby à Víctoria au Brésil ont vu que Gabriel est bien présent au milieu d'eux, dans les communautés chrétiennes, dans la vie quotidienne, dans la vie sociale et politique, dans les réflexions, dans les luttes. Et quand quelqu'un est si important dans nos vies, il est normal de nous rassembler pour faire mémoire ensemble.

Avec l'Association Padre Gabriel pour la Défense de la Vie,

avec le groupe Ecos de Gaby,  
sur les lieux où Gaby a versé son sang,  
nos amis brésiliens se rassembleront.

Ils feront mémoire de Gaby et de tous  
ceux qui comme lui ont donné leur vie.  
Ils chanteront des mots qu'ils portent  
dans leur cœur, ils danseront, et feront  
danser la lumière, ils apporteront des  
symboles de vie.



**Et nous à Port-Lesney, à 15h,**

nous nous rassemblerons **sur la place Gabriel Maire puis dans l'église**  
où Gaby a été baptisé et a grandi dans la foi, et nous écouterons des  
témoignages...

Celui de Jean-Charles Kibangu, prêtre du doyenné de Salins-les-Bains, qui a été très  
touché par ce qu'il a vu et entendu lors de sa visite à Víctoria en mai dernier. Ceux  
de Carlita et Dárcio qui sont venus témoigner dans le Jura en octobre.



**Venez ! vous aussi !**

**Pour faire mémoire de ce prêtre,  
missionnaire français, prophète  
brésilien, assassiné au Brésil le 23  
décembre 1989, et envoyer un signe de  
soutien à nos amis brésiliens.**